


AFIRMÓ QUE NOROÑA ES TRANSPARENTE

“Es estrategia de los adversarios”, defiende **Monreal** a senador

VÍCTOR CHÁVEZ

vchavez@elfinanciero.com.mx

El líder de la mayoría de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, defendió al presidente del Senado, Gerardo Fernández Noroña, ante las críticas en su contra por la compra de una casa por 12 millones de pesos en Tepoztlán.

“Yo tengo una muy buena opinión de Gerardo Fernández Noroña, lo conozco hace muchos años en la lucha social (y) en la lucha política. Gerardo lo ha explicado con mucha disposición”, dijo.

“Un bien que lo declaró, un bien que adquirió mediante financiamiento, un bien que está pagando con sus ingresos como senador; por eso es que yo le creo y tengo una buena opinión que no va a cambiar”, subrayó.

Monreal criticó que “es estrategia de los adversarios, que están muy fuertes” y dijo que el senador “ya aclaró, es transparente y adquirió su propiedad con un financia-

miento bancario que está pagando”.

No obstante, aceptó que “hay que hacerle caso a la presidenta y ser cuidados”, porque “lo que hagamos mal le afecta a ella”.

Reiteró que “Fernández Noroña ya lo explicó, la adquirió mediante un crédito y lo hizo público desde hace varios años, por eso es que está en su declaración patrimonial. No lo ocultó e incluso desde ahí (...) ha grabado para redes sociales”.

Dijo que “no creo que sea ni que deba de ser satanizada una adquisición que hizo con financiamiento de una institución bancaria”.

“El hecho de que lo haya adquirido mediante crédito y que haya transparentado su propia adquisición, me parece que es clara su explicación. Yo le creo a Gerardo Fernández Noroña y creo que, como mexicano y como servidor público, él ha dado su explicación y con eso



Aclaración. **Ricardo Monreal** afirmó que tiene bienes declarados.

me quedo”, reiteró **Monreal**.

“Entiendo que los adversarios están muy fuertes contra nosotros. Es una estrategia, una narrativa y debemos actuar con mucho cuidado, con congruencia, observando nuestros principios y valores, ayudándole a la presidenta Claudia Sheinbaum”, agregó.

Sobre su caso personal, **Monreal** indicó que “tengo bienes que están en la declaración patrimonial, desde hace 42 años soy servidor público y he sido cuatro veces diputado federal, tres veces senador, una gobernador y una alcalde de Cuauhtémoc, y año con año tengo que estar informando mis declaraciones patrimoniales”.

“(Noroña) adquirió su propiedad con un financiamiento bancario”

RICARDO MONREAL Líder de Morena en la Cámara de Diputados